

Forums pour les consommateurs

Dosage acceptable

Par Nyah91 Posté le 05/02/2026 à 12h41

Bonjour,

J'ai choisi ce forum pour essayer d'avoir une réponse.

J'ai consommé par voie orale (en parachute) à deux reprises, lors d'une soirée, de la 3-MMC. J'ai passé à chaque fois une très bonne soirée, mais je n'en ai jamais pris en dehors de ce contexte.

À chaque fois, j'ai toutefois un effet secondaire qui me fait regretter cette consommation, notamment des maux de ventre et d'estomac.

Une amie m'a conseillé de prendre un produit qui s'appelle TAZ, alors que mon objectif est simplement de passer une très bonne soirée de temps en temps, sans devenir dépendant et en évitant les accidents.

J'ai deux questions :

1- Quel produit est le moins nauséabond tout en permettant d'obtenir l'effet escompté lors d'une soirée festive ?

2- Quelle quantité prendre pour ne pas tomber malade, et de quelle manière ?

Merci à toutes et à tous.

N